



EL ROBO EN EL LOCAL DE LIQUIMAX FUE DURANTE LA MADRUGADA DE ESTE JUEVES.

## Comercio de V. Alemana en "incertidumbre" por ola de robos en el centro

En la semana ocurrieron dos de estos ilícitos a solo una cuadra de distancia entre estos.

Mirían Mondaca Herrera  
 mirian.mondaca@estrelavalpo.cl

**E**n total "incertidumbre" señalan sentirse representantes del comercio establecido de Villa Alemana, más aún luego de diferentes robos que han ocurrido en los últimos días en el centro de la comuna. Los más recientes afectaron al local Volttmex, ubicado en calle Buenos Aires la noche del pasado martes y a Liquimax, en Almirante Latorre, al frente del teatro Pompeya. Cabe señalar que la distancia entre ambos lugares afectados es de solo una cuadra.

Tras estos nuevos ilícitos, Carlos Cisternas, presidente de la Cámara de Comercio, Turismo y Servicios de Villa Alemana, sostuvo que el gremio ve esta escalada delictiva con preocupación y recordó también el atraco sucedido recientemente en Café Rosa. Todos estos hechos,



DESDE EL MUNICIPIO DICEN HACER TRABAJO COMPLEMENTARIO.

han provocado "grandes pérdidas para sus dueños" y "la falta de vigilancia por parte de carabineros en el radio del centro se ve reflejada en estos hechos delictuales. Desde Seguridad Pública de la Municipalidad, se anunciaron guardias nocturnos, situación que aún no ocurre", manifestó, junto con señalar que con este nivel de inseguridad ven muy poco probable la inversión privada en la comuna.

Consultado sobre esta situación, el capitán Felipe Delgado, de la Sexta Comisaría de Carabineros, dijo que hay "un servicio permanente", además del convenio OS14 con el municipio.

Claudio Mendiboure, director de Seguridad Pública del municipio, re-

marcó que "los patrullajes preventivos que realiza la Dirección de Seguridad Pública son acciones coadyuvantes a la función policial que, dicho sea de paso, está en manos del Estado". Sin embargo, añadió que la casa edilicia está tomando diferentes medidas en favor de incrementar la labor en materia de seguridad, como implementación de patrullaje externalizado, instalación de cámaras y botones de pánico, entre otros. Además, informó que el martes 17 de junio se realizará una reunión con representantes del comercio, Carabineros y la PDI.

Cabe señalar que el robo en Volttmex ascendió a 30 mil pesos y en Liquimax a 20 millones de pesos. 🚗

**Gracias  
 Espíritu  
 Santo**

POR FAVOR  
 CONCEDIDO

C.B.S